
Le déménagement 

 

Cette fois, cÕest la bonne ! Après le 31 décembre, puis le 31 janvier, la date limite pour quitter la salle 
du boulevard J. Janin est fixée le 31 mars mais nous ferons notre dernière séance le mercredi 3 avril 
pour des raisons dÕorganisation du déménagement. 

Nous sommes 6 à nous être donné rendez-vous vendredi 5 avril pour trier le matériel, le mettre dans 
les voitures et le ranger dans les espaces qui nous sont attribués dans la salle polyvalente de la Maison 
des Associations de Solaure.... avec une belle efficacité ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 h après, cÕest la pause à lÕamicale laïque de Solaure, à 2 pas de la Maison des Associations, pour profiter 
dÕun moment de calme et faire connaissance avec lÕassociation voisine. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



La première séance 

 

Et quelle séance ..... car cÕest la semaine des Simultanés de France. 

Qui dit SdF, dit 2 parties et accueil de joueurs dÕautres clubs de la Loire. 

En 2 temps, 3 mouvements, les tables sont installées, les numéros posés sur les tables.  

Les joueurs échangent des nouvelles puis sÕinstallent.... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vers 18h, on toque à la porte, cÕest lÕécole de musique qui souhaite installer son matériel alors que nous 
sommes encore en train de jouer ! ... et le journaliste du Progrès que nous nÕattendions pas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous finirons avant le début de la représentation. Ouf ! 

Il y a quelques détails de planning à régler ! 

Comme il faut toujours prendre le positif dÕune situation, cela nous aura permis de faire connaissance 
avec les responsables de lÕécole de musique qui nous informent quÕils ne seront pas présents la semaine 
suivante à la fête de la relocalisation, lÕécole de musique ne fonctionnant pas pendant les vacances 
scolaires 

 

 

 



 

La fête de la relocalisation 

 

Ce mercredi 17 avril, ce devait être la fête.... et ce fut la fête ! 

Mireille ouvre lÕordinateur, appuie sur lÕinterrupteur.... et un bel écran bleu apparaît avec un message 
que nous nous empressons de lire et de suivre.... sans succès. CÕest sans doute pour compenser le bleu 
qui manque dans le ciel ! 

Après plusieurs essais qui se révèlent infructueux, je vais chercher lÕordinateur que nous utilisons à la 
Maison dÕanimation de la Métare.... et miracle, lÕécran sÕallume normalement. Reste à mettre en relation 
lÕordinateur et le vidéoprojecteur....  Ca fonctionne....mais impossible dÕafficher le tableau électronique !  

 

 

 

 

La séance a pris beaucoup de retard.... et à 17 h nous sommes encore en train de jouer quand la porte 
sÕouvre.... coup de stress.... nous attendons des invités. M. Djouder entrouvre la porte puis la referme. 
Heureusement, nous savons que lÕadjoint au maire ne sera pas parmi nous devant être présent à une 
réunion .... ainsi que de nombreuses personnalités invitées, en vacances. 

Reste à faire un petit reportage vidéo pour le comité du Lyonnais. Cette tâche revient à Charly. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous effectuons donc un retour dans 
le passé avec le tableau manuel sur son 
chevalet, lui-même sur une table..... et 
le petit escabeau qui va bien pour 
afficher les mots en haut de tableau. 

 

... et à remettre à Claire le cadeau 
de bienvenue au club. 



 

Enfin, nous pouvons profiter du moment de convivialité avec M. Djouder, employé municipal, en charge 
de la Maison des associations de Solaure.... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


